

RÉPONSES À L'ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIER

DATE 28 avril 1978

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL

(31 MARS 1977)

NOM DU MIN./ORGANISME/SOCIÉTÉ
AUTEUR DES RÉPONSES Archives Publiques
et Bibliothèque nationale

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL

RÉPONSES DE L'ORGANISME EN 1977
RAPPORT

RÉPONSES AU 31 MARS 1978

PRÉVISIONS DE PROGRAMME

Dans les prévisions de programme on a tendance à signaler par accumulation les besoins individuels des gestionnaires plutôt que de constituer une présentation ministérielle cohérente.

Afin de faciliter la préparation des prévisions de programme, la haute direction devrait introduire des méthodes de consignation par écrit et de communication aux gestionnaires des objectifs et priorités des programmes. Ces méthodes devraient permettre, dans le cadre de l'évaluation des renseignements relatifs aux prévisions de programme, que les divers paliers de la direction procèdent successivement à un examen sérieux des données produites par les gestionnaires subalternes.

Le personnel financier s'occupant de grouper les prévisions de programme ne joue pas un rôle actif dans la mise au point et l'examen critique des données financières et des répercussions financières à long terme des initiatives de programmes.

Au cours de la préparation des prévisions de programme de 1978-79, nous avons modifié la méthodologie et les techniques utilisées précédemment afin de tenir compte de cette observation et de cette recommandation. Nous continuerons d'apporter des améliorations à ce secteur.

Les prévisions de programme 1978/79 ont été préparées conformément aux recommandations du Vérificateur général. La méthodologie utilisée sera consignée par écrit dans le guide financier des départements.